
Jonas foge de Jeová   
Jonas 1:1-3 E veio a palavra do SENHOR a Jonas, filho de Amitai, dizendo: Levanta-te, vai à
grande cidade de Nínive e clama contra ela, porque a sua malícia subiu até mim. E Jonas se
levantou para fugir de diante da face do SENHOR para Társis; e, descendo a Jope, achou um
navio que ia para Társis; pagou, pois, a sua passagem e desceu para dentro dele, para ir com
eles para Társis, de diante da face do SENHOR.

Jonas, um profeta de Deus cujo nome significa pomba e cujo pai é a verdade porque Amitai significa
verdade, isto é, que Jonas é uma pomba da verdade, sendo uma pomba sinônimo de um mensageiro,
vemos que Jonas era um mensageiro da verdade, então, Jeová aproximou-se de Jonas sabendo que
Ele o gerou, Ele deu-lhe sua identidade e sua função, nascido da verdade e enviado para ser um
mensageiro.

Uma glória de humildade e verdade, um representante do Espírito Santo, levado a apregoar o
evangelho a uma cidade temível como Nínive, cidade que tinha subjugada ao povo de Deus.

Então, quando ele ouve isso ele se recusa a cumprir a vontade de Deus, mesmo que isso o leve a
deixar a presença de Deus que no original hebraico presença significa, literalmente, «face ou rostro».
A falta de perdão que ele tinha ou tomar uma posição de juiz levou-o a invalidar uma ordem e negar
a sua identidade de mensageiro da verdade, lançando-se ao orgulho e abandonando a humildade,
características de sua essência.

Porque Jonas conhecia a Deus e sabia que, ao ir a Nínive e pregar a mensagem, Deus, em um ato de
clemência, piedade e misericórdia, retiraria a sua ira e se arrependeria, se Nínive escutava a
mensagem de destruição contra eles por causa de sua maldade, ao saber isso foge porque ele quer
ver a seus inimigos cair e não ver uma glória sobre eles, uma glória chamada arrependimento e uma
bondade sobre um povo totalmente cruel e indiferente diante da glória de um Deus Vivo.

Isso nos faz ver que podemos conhecer a Deus e sua verdade, mas a falta de perdão nos levará a
desobedecer a ele porque seu amor vai ser derramado sobre nosso inimigo, mas nós preferimos ver
a ruína de nossos inimigos.

Quando na essência do evangelho está o perdão aos nossos inimigos, que é o ministério da piedade
manifestada por Jesus Cristo para perdoar a nós, um mundo que não sabe diferenciar entre sua mão
esquerda e mão direita, um mundo cruel e impiedoso, carente de amor, que Deus em seu amor,
enviou um mensageiro da verdade, em sua essência pura a Jesus Cristo que ao contrário de Jonas,
ele disse:

Salmos 40:7 Então disse: Eis aqui venho; no rolo do livro está escrito de mim:



Jeová que deu a seu filho Jesus Cristo para perdoar todos os pecados de um mundo cruel, e não só
isso, mas para mudar a natureza de todo aquele que acredita na mensagem da salvação dando-lhe
uma nacionalidade, uma nova vida, uma paternidade e saborear as bondades do amor de Deus e o
conhecimento da sua mão direita.

Amados irmãos, busquemos o perdão para os nossos inimigos para não fugir do chamado de Deus,
mas poder apregoar o evangelho como Jesus Cristo e assim trazer mais filhos para a sua glória.

João 3:16 Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o seu Filho unigênito, para que
todo aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna.
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